

## 《親和会奉仕活動》

9月2日、大島地区老人会の親和会の皆様が奉仕活動に来てくださいました。最初は小雨の中で草取りをしていただきましたが、次第に雨足が強くなったため車イス清掃に変更し、こびりついた汚れもキレイに取ってもらいました。ピカピカの車イスに入居者様も大変喜ばれておりました！今回もお手伝いいただきありがとうございました。



## 《家族介護支援事業》



9月2日、おおじまの里主催の家族介護支援事業を開催しました。今年のテーマは「在宅介護から施設入居まで～在宅サービスの内容や施設の選び方など～」という内容で、在宅サービスの種類や内容、入居型介護施設の種類や内容についてお話ししました。当日は地域の方々が7名参加され、「施設の利用料金はどの程度か」「入居するまで待機期間が長いと聞くがどうなのか」など質問も多く、介護に対する意識の高さを感じました。今後も介護を通して地域交流、地域貢献に努めて参ります。



## 《合同避難訓練》

7月11日に大島小学校の5.6年生の皆さんと合同避難訓練を行いました。



最初に車いすの操作方法の説明を受けます



段差を超える練習をして

災害時には、安全のため、実際に入居者様の誘導をお願いすることは無いと思いますが、今回の合同避難訓練は、このことを通して周りの人の命を守ろうとすることの大切さを学んで欲しい、という意図で実施されました。災害時以外でも、車いすの方が困っている時は声をかけるなど、少しでも今回の体験を生かして欲しいと思います。



大島小学校まで出発です



練習通りにできるかな？



学校に無事到着

編集後記 ☆今回は4人で協力し作成しました。(長谷川)  
☆米のありがたみを感じる夏の終わりでしたね。(小林)

※ この広報の写真は本人・家族の同意を得て掲載しております。

# 広報 秋号 梨の花

令和6年10月発行 第39号  
社会福祉法人 県央福祉会  
特別養護老人ホーム おおじまの里  
〒955-0094 三条市大島 3783 番地 1  
電話番号 0256-33-7780  
URL  
<http://kenfuku.jp/institution/ojimaosato/>

おおじまの里

検索



滝沢三条市長、県知事、内閣総理大臣より百歳のお祝いをいただきました。



祝  
百寿



敬老の日をお祝いし、9月16日にお茶会を行いました。今年は星野園様の抹茶入り煎茶と、かつぼ屋様の練り切り「御園菊(みそのぎく)」を召し上がっていただきました。「かつぼ屋さんは昔からよく知ってる」「おいしいから時間をかけて食べます」との声が聞かれ、また煎茶も美味しいとおかわりされていました。



末永くお元気にお過ごしください！

8/25

おおじまの里

# まつり

## 太鼓演奏



## 綿あめ チョコバナナ ジュース



## お菓子釣り



## ひもくじ



今年もおおじまの里祭りを開催しました。  
 始めにいからし工房の太鼓クラブ「新風流(しんぷる)」による迫力ある太鼓演奏！  
 午前は1階入居者様、午後は2階入居者様に楽しんでいただき、飲食は各ユニットに戻ってからと  
 感染対策をしながら行いました。  
 模擬店は綿あめ、チョコバナナに飲み物、ゲームはお菓子釣りとおひもくじです。お菓子釣りではお目  
 当てのお菓子やカップラーメンを狙って上手に釣り上げる方もいて大好評でした。飲み物は懐かし  
 のラムネやノンアルコールビール等で「おいしい!」「久しぶりに飲んだな」と喜ばれチョコバナナも  
 「甘くておいしい!」とほおばってられ笑顔いっぱいでした。